

CICLISMO

Todo preparado para el XX Memorial Luis Muñoz

Un centenar de ciclistas en Sabiñánigo

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- El salón de actos del Ayuntamiento de Sabiñánigo fue el escenario donde ayer al mediodía presentó el C.C. Sabiñánigo el XX Memorial "Luis Muñoz" de ciclismo, 'Gran Premio Ambar', que se celebrará el próximo sábado, a partir de las cuatro de la tarde, para las categorías Sub-23 y Elite.

José Antonio Arcas, vicepresidente del club ciclista, manifestó que esta carrera se ha convertido "en el máximo estandarte de nuestra actividad después de la desaparición de la Clásica"; y añadió que ahora el objetivo está marcado en conseguir que sea una de las primeras pruebas de España. "Parece ser que se van a aumentar el número de carreras y vamos a intentar entrar en ese grupo; eso supondría contar con los doce primeros equipos españoles y estaríamos hablando del orden de los 200 corredores. Si no es posible, nos podríamos dedicar a organizar alguna prueba para juveniles o cadetes, para que Sabiñánigo siga siendo un referente en el ciclismo aragonés".

José Antonio Arcas explicó que la presente edición del Me-

morial se ha adelantado, "porque estaba prevista para el día 24, víspera de las elecciones, y hemos pensado que era mejor cambiar, aunque para este fin de semana coincide con la vuelta por etapas a Castellón y a Castilla-León y con una prueba de la Copa de España, la de Laberga-San Boi".

El circuito es el mismo de años anteriores, porque los organizadores entienden que "es bastante equilibrado y permite conjugar dos aspectos que a veces es difícil. Por un lado, se ve el espectáculo en Sabiñánigo y, por otro, hace que la carrera sea lo suficientemente dura como para que se pueda romper y haya más batalla. Esto se logra con las tres vueltas al circuito de Cartirana, en las que cada 20 minutos pasan los ciclistas por Sabiñánigo y luego con el paso por Navasa, donde se adquiere ese matiz de dureza".

Se espera una participación en torno a los 100 corredores y a día de ayer estaba confirmada la presencia de seis equipos: Gráficas Oma (antes Bodegas Monjardín), Telcom, Aspiroz Saralegui, Relax C.C. Iberia, C.C. Aragonés y Autolider Intersport Jorri, del C.C. Oscense. Además, la organización mantiene contac-



La prueba fue presentada ayer en el Ayuntamiento de Sabiñánigo. M.P.

tos con otros tres equipos procedentes del País Vasco.

José Antonio Arcas confirmó la presencia del argentino Luis Moyano, del Telcom, que se alzó con el triunfo en la anterior edición del Memorial. "Pienso que la participación puede ser más importante que la del año pasado y posiblemente se va a ganar en espectáculo porque el nivel de los corredores va a ser más igualado. No vamos a tener grandes figuras, pero habrá más lucha por el triunfo". Además, destacó el papel de los equipos

aragoneses, a los que deseó mucha suerte.

Los corredores deberán cubrir una distancia de 127,6 kilómetros, que se traducen en tres vueltas al circuito de Cartirana, incluida la variante, y dos vueltas al recorrido Sabiñánigo, Hostal de Ipiés, Alto de Navasa, Navasa y Sabiñánigo.

La salida se ha previsto a las cuatro de la tarde en la calle Serrablo y la llegada del primer clasificado se puede producir en torno a las siete de la tarde. "La seguridad es fundamental

en este tipo de carreras", apuntó el alcalde Carlos Iglesias, quien recordó que "es un buen momento para que las empresas de Aragón se comprometan con las actividades que se hacen en la comunidad".

En este aspecto, Enrique Torquet, de Cervezas Ambar, resaltó la "fidelidad de la marca con el patrocinio del Memorial", que requiere el esfuerzo de muchas personas para que se pueda celebrar. La Guardia Civil y nueve policías locales velarán por el buen desarrollo de la carrera.

JUDO

Huesca cosechó 45 medallas en el Regional Infantil y Cadete

Los 19oros acudirán al Campeonato de España

ALTOARAGÓN

HUESCA.- El pasado domingo se disputó en la localidad zaragozana de Monzalbarba (Zaragoza), el Campeonato de Aragón Infantil y Cadete de Judo, enmarcado en los XX Juegos Escolares de Aragón. En este campeonato los deportistas de la provincia de Huesca alcanzaron un total de 45 medallas, 17 de oro -que dan acceso a sus poseedores a la Fase Final del Campeonato de España-, 15 de plata y 13 de bronce.

El Deporte Escolar está compuesto por las categorías Infantil masculino y femenino, Cadete masculino y femenino, con 7 pesos por cada una de ellas, por lo que se disputan un total de 28 categorías.

A la fase final del Campeonato de España acceden como miembros de la selección Aragonesa de Judo un total de 28 deportistas, uno por cada categoría de peso, de los que 17 pertenecerán en esta ocasión a clubes y entidades de la provincia de Huesca.

Durante los días 22 al 25 de mayo se celebrará en Zaragoza, en el Palacio Municipal de los

Deportes, la fase final de este campeonato de España Escolar y de la Juventud.

El club de Judo Binéfar, con diez campeones de Aragón, se convierte en la entidad aragonesa que más deportistas aportará a este campeonato nacional, fruto del excelente trabajo desarrollado por su Director Técnico, Antonio Clager, quien también ha clasificado a tres judokas por el Club de Judo Alto Aragón de Barbastro,

El Gimnasio Samurai de Huesca, con dos deportistas, junto con un representante del Gimnasio Ibón de Huesca y uno del Gimnasio Min de Barbastro, completan la expedición de deportistas altoaragoneses

Todos los deportistas aragoneses que se han proclamado campeones de Aragón asistirán becados a la concentración preparatoria para el Campeonato de España, que se celebrará en la ciudad oscense de Graus este próximo fin de semana.

RESULTADOS

Los resultados fueron los siguientes:

Categoría CADETE:

Masc. (-55 Kg.): 1.- Adrián

García (Binéfar). 2.- Guillermo Sebastián (Samurai).

Femen. (-48 Kg.): 2.- Elisa Merchán (AA). 3.- Rocío Eslava (Graus).

Masc. (-60 Kg.): 2.- Domingo Mosquera (Samurai).

Femen. (-52 Kg.): 2.- Raquel Guirado (Ibón). 3.- Aida Sánchez (Kanpai).

Masc. (-66 Kg.): 1.- Daniel Gibanel (Min). 3.- Ángel Romeo (Binéfar).

Femen. (-57 Kg.): 2.- Melina Helm (AA).

Masc. (-73 Kg.): 1.- Nicolás Brun (AA). 2.- Pablo Vitrián (Samurai).

Femen. (-63 Kg.): 1.- Isabel Arellano (Samurai). 2.- Laura Martínez (Ainsa). 3.- Andrea Martínez (Min).

Masc. (-81 Kg.): 1.- Julio Gombau (Binéfar).

Femen. (-70 Kg.): 1.- Tania Robira (Binéfar).

Masc. (+81 Kg.): 2.- Pablo Ángel Cases (Binéfar).

Femen. (+70 Kg.): 1.- Maite Cabrero (Ibón).

Categoría INFANTIL:

Masc. (-42 Kg.): 1.- Rubén Lampre (Samurai). 2.- Jorge Berdún (Samurai).

Femen. (-40 Kg.): 1.- Julia Patón (AA).



Los judokas altoaragoneses siguen pisando fuerte en Aragón. ARCHIVO.

Masc. (-46 Kg.): 1.- Daniel Pion (Binéfar).

Femen. (-44 Kg.): 1.- Laura Terrades (Binéfar).

Masc. (-50 Kg.): 1.- Raúl Clemente (Binéfar). 2.- Sergio Nadal (Binéfar). 3.- Pablo Cinto (Ibón).

Femen. (-48 Kg.): 2.- Bea Trizgimeno (Binéfar). 3.- Sandra Lobón (Kanpai). 3.- María José Jordán (Ibón).

Masc. (-55 Kg.): 2.- Roberto Marín (AA). 3.- Carlos Serrat (Binéfar).

Femen. (-52 Kg.): 1.- Azahara Vicente (Binéfar). 3.- María Alastruey (Ibón). 3.- Laura García

(Ibón).

Masc. (-60 Kg.): 1.- Juan Mediavilla (Binéfar). 3.- Marc Rubio (Ibón).

Femen. (-57 Kg.): 2.- Cristina Lanau (Ainsa). 3.- Andrea Gracia (Kanpai).

Masc. (-66 Kg.): 1.- Daniel Isabel (Binéfar). 2.- Urko Del Campo (Ainsa).

Femen. (-63 Kg.): 1.- María Claver (Binéfar).

Masc. (+66 Kg.): 3.- Javier Llari (Binéfar).

Femen. (+63 Kg.): 1.- Yudit Balaguer (AA). 2.- María Alba Molins (Binéfar).